

La Lisette

Le magazine de l'association



Lise Verdier
association pour le retour au domicile

Le mot de la PRÉSIDENTE



Chère adhérente, cher adhérent,
Voici notre Lisette 2023 retraçant les temps forts de la vie de notre association.

Blandine et son équipe continuent sans relâche à être sur le terrain aux cotés des familles de Hadi, Maxime et Thierry. Nous soutenons également grâce à vos adhésions et vos dons de jeunes enfants dont Elwan que nous vous avons présenté l'année dernière ainsi que Gabriel et Tristan.

Au fil de votre lecture, vous verrez le compte rendu de notre assemblée générale ainsi que deux temps forts partagés avec vous, adhérents indéfectibles ainsi que nos petits protégés et leurs familles venus nous rendre visite en Mayenne.

A la fin de cette année, nous avons dématérialisé nos bureaux et nous avons changé l'adresse de notre siège social. Après une nouvelle organisation administrative et le temps de prendre nos nouvelles marques, nous continuerons nos rencontres 2 fois par an.

Nous sommes à votre disposition et nous vous invitons à nous joindre par mail à assolise@gmail.com ou bien assolise.kg@gmail.com afin de nous faire partager vos idées, mais aussi nous interroger pour aider une famille en situation de handicap lourd.

Excellente lecture...

La présidente, Michelle Verdier

Le compte rendu de l'assemblée générale du 15 mai 2023

Présidente de séance : Michelle VERDIER

Secrétaire de séance : Katia GRENON

Présentation des personnes constituant le bureau :

Michelle VERDIER, Vincent VERDIER, Katia GRENON, David GRENON trésorier, Blandine VERDIER-CARCOUET Directrice Générale

Sont également présents :

Isabelle DUTRETRY, Julie MORDRELLE, Nathalie HOUDIN, Thomas POIRIER, toutes et tous membres du Conseil d'administration.

Absents excusés :

Docteur Robert RUBINSZTAJN, Isabelle SALLIC, Maître Pierre-Yves CHAPEAU, Paul VERDIER tous les quatre membres du conseil d'administration,

Également excusés les personnes suivantes constituant le Comité de Pilotage :

Maître Sophie PERIER avocate spécialiste en dommages corporels, Docteur Thomas LOEB, directeur du SAMU 92, Mr Patrice MALLERON président du bureau exécutif du syndicat national des cadres du secteur sanitaire et social - Monsieur Loïc GILBERT, directeur régional Ile de France de l'ADAPT, Professeur David ORLIKOWSKI, neurologue

La comptabilité est gérée par le cabinet FIGEAL à EVRON - Expert-comptable : Madame Julie RENARD

Mise à disposition des comptes 2022 visés par le cabinet comptable.

Nombres d'adhérents au 31/12/2022 : 185

3 familles sont prises en charges par Blandine et son équipe et bénéficient d'un suivi à leur domicile.

Nous avons soutenu financièrement la Famille d'Elwan pour l'achat d'une poussette adaptée. Ils sont d'ailleurs présents aujourd'hui avec nous.



Nous avons repris les manifestations malgré le nombre en baisse de participants : nous restons motivés ! En avril, a eu lieu la course ou marche "Les foulées de l'espoir"

L'an passé, comme depuis 3 ans Hadi a été accueilli en Mayenne jusqu'en novembre.

Pour lui, l'association met à disposition tout le matériel nécessaire à son confort (lit médicalisé, matelas, lève-personne, lit douche) sans contrepartie financière.

Muriel soutient Blandine à temps partiel au secrétariat. Lucie termine sa 2ème année parmi nous en obtenant son BTS en communication. Perrine valide également son diplôme AES.

Les foulées de l'Espoir

Les foulées de l'espoir en quelques chiffres

- **125 dossards**
- **45 bénévoles**
- **28 points de signalement et 32 signaleurs**
- **6 km de parcours**
- **8 personnes à mobilité réduite et 8 accompagnants**
- **403€78 répartis entre 2 enfants** suivis par l'association, Elwan et Tristan pour les soutenir dans l'achat de matériel médical.
- **3 bombes de peinture** biodégradables pour la signalisation du parcours

Un grand merci à nos partenaires : Ville d'Évron, Super U EVRON, Wefit.club Evron avec Mathieu LEFAUX, CA Evron Handball et son président Jean-Charles GUEDON, Nathan CONTRERAS, Communauté Saint-Martin, Campus professionnel Orion, ACE TAXIS.

Remerciements également aux nombreux participants et aux équipes : Jogging des Coëvrons, CA Evron Handball, ETIC 53 et Le Grenier d'ETIC, Mas Le Bel Aubepin, Pôle Médicosocial Bais / Hambers



SUZON

stagiaire exemplaire et bénévole artistique !

Suzon a souhaité découvrir le métier d'assistant de vie. Pendant plusieurs semaines, Suzon a appris les gestes quotidiens et sait dorénavant comment prendre en charge une personne en situation de handicap lourd. Suzon a plusieurs cordes à son arc car elle sait très bien dessiner. C'est grâce à elle que l'affiche des foulées a pu voir le jour. Nous te remercions pour ta générosité, ta gentillesse et ton implication chère Suzon.

Vitrine caritative au profit de l'association

La boutique d'Homme à Homme gérée par Josi a mis en place au mois de mars 2023 une vitrine caritative composée de 17 objets avec pour thématique le voyage. Les profits ont été versés à notre association. Merci pour votre générosité.



Café solidaire au Grenier d'ETIC

Nathalie, responsable de cette association solidaire nous a accueilli tout un après-midi. Nous avons présenté notre association mais aussi rencontré des bénévoles, des personnes souhaitant s'inscrire aux foulées et adhérer.

Merci pour ta solidarité Nathalie et bonne continuation à **GRENIER d'ETIC** !

Début septembre nous avons participé au forum des Associations à EVRON. Journée enrichissante humainement et pendant laquelle nous pouvons rencontrer quelques-uns de nos adhérents. Hadi nous a donné le privilège de passer un moment avec nous lors de ce temps fort associatif.



PERRINE

Perrine l'apprentie AES de Blandine

L'association a formé cette année une nouvelle apprentie nommée Perrine. Elle a été suivie par Blandine tout au long de l'année scolaire depuis septembre 2022 jusqu'au mois de juillet 2023. Après l'obtention de son diplôme, nous lui présentons nos sincères félicitations et la remercions pour le travail accompli au sein de notre équipe. Bonne continuation à toi Perrine !

Mia et Barbara

- Mia : notre nouvelle apprentie pour 3 ans.

Voici la toute dernière recrue de Blandine !

Mia est la fille de Barbara qui a été une des assistantes de vie de Lise. C'est tout naturellement que Mia a souhaité travailler au sein de l'association.

Mia souhaite suivre les pas de sa maman en souhaitant se former au côté d'une équipe à taille humaine et bienveillante au domicile des familles.

Bon courage à toi chère Mia !



Parrainage de l'équipe de handball Evronnais Seniors féminines A. Cette année fut ponctuée de beaux moments et de nouveaux records. Notre directrice générale Blandine ci-dessous en compagnie de cette belle équipe et de leur nouveau maillot !



Dîner au restaurant du Relais du Gué de Selle à Mézangers. Moment de convivialité apprécié suite à notre Assemblée Générale.



21 rue de Sillé,
53600 Évron



assolise@gmail.com



02 43 02 30 30